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  ２０２１年 10 月号 

（2021年 10月 30日号  Vo１．７ No.4－通巻 71号） 

発行：東京葵ライオンズクラブ 

―2021 年 10 月 23 日（土）― 

 感動・感激の観劇家族例会  

 

◇10月第二例会は 10月 23日（土）に「北とぴあ」で

開催された「伝統芸能華の舞」観劇家族例会となりまし

た。もちろん主演は我が東京葵ライオンズクラブが誇

るメンバーの武田右近 Lこと市川右團次丈。 

◇午後一時半からの昼の部第一部は、楠木正成もので、

とくに素踊り『楠公』は、ご子息タケル君（二代目 市

川右近）との息の合った共演で、クリスマス家族例会な

どにベビーカーで連れられてきたタケル君の著しい成

長が頼もしく思われました。第二部は歌舞伎十八番の

内の『鳴神』、朝廷への恨みから竜神を封じ込め、雨を

降らせなくした高僧鳴神上人（なるかみしょうにん：市

川右團次）のもとに送り込まれた天下一の美女（市川笑三郎）登場。鳴神上人を籠絡せんとする彼女の任務の首尾や

いかにという筋書きですが、エロティックなゾクッとする舞台で、美女の甘い言葉には、どんな英雄も修行を積んだ

高僧もころりとだまされるという話。心当たりのあるメンバーは多いことでしょう。 

◇終演後は北とぴあ

近くの「肉バル マ

リオ」で会食会。高級

牛肉とイタリア家庭

料理のオンパレー

ド、さらに飲み放題

でたいへん盛り上が

りました。この盛り

上がったところで、熱演した武田右近 L からタイミン

グよく会場にお礼の電話が入りました。いつもならば、
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武田 L も食事会に合流するのですが、「夜の部があるのとコロナの

ために顔を出すことができない」とたいへん残念がっていました。 

◇右團次丈と右近さんのますますのご精進をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 秋晴れの日 清掃奉仕で汗を流した後はグイッとビールで  

―2021 年 10 月 9 日（土）― 

 千鳥ヶ淵戦没者墓苑清掃奉仕  

 

◇10月 9日（土）に、毎年秋に行っている千鳥ヶ淵清掃奉仕を行いました。当日は秋晴れでまさにおそうじ日和。今

年もガールスカウトの皆さんが多く駆けつけてくださいました。 

◇清掃奉仕の次第は以下のとおりです。 

東京葵ライオンズクラブ主催 

千鳥ヶ淵戦没者墓苑清掃奉仕（令和３年 10月９日） 

次第（司会 福井幹事） 

10：30 六角堂前に三列になって整列 

   拝 礼 

金会長代理 開会挨拶 

ガールスカウト東京  中村すみれ様に記念品贈呈 

中村すみれ ガールスカウト東京37団員長様 ご挨拶 
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作業の進め方について説明（金会長代理） 

墓苑内清掃 

 

11：45 六角堂前に三列になって整列 

戦没者墓苑奉仕会様 ご挨拶 

献花（最前列六角堂に向かって左から一人ひとり献花） 

記念写真撮影 

𠮷𠮷崎１R3Z ゾーン・チェアマン閉会の挨拶 

（解 散） 

 

 

↑ガールスカウトの皆さんにお弁当の代わりに「マックカード」を記念品として贈呈 

◇清掃奉仕の後はホテルニューオータニ「ガンシップ」に籍を移し、会食会を開きま

した。 

◇久しぶりにアルコールありの食事会。汗を流した後のビールは格別。 

◇あまりの盛り上がりでこのまま解散できず、席を赤坂のダーツバーに移し、グルー

プ分けしてダーツ協議会を開きました。 

◇さらに体力のあるメンバーは銀座に席を移したそうです。 

 

食事会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

40,000円（今期累計 17万円） 
ハーフビッグ「コロナ禍のなか清掃奉仕ができたことの喜びに対し」Ｌ𠮷𠮷﨑 
ハーフビッグ「久しぶりの例会！ 皆さんにお会いできてうれしいです」Ｌ五十嵐 
ハーフビッグ「良い日でした」Ｌ福井 
ハーフビッグ「・・・・・・・」Ｌ高田 
チョメチョ 「本日は大成功！ 感謝です」Ｌ橋口 
チョメチョ 「皆さんお久しぶりです。よく働きよく飲む楽しい一日でした」Ｌ齊藤 
チョメチョ 「・・・・・」Ｌ田上 
チョメチ  「・・・・・」Ｌ金 
チョメ    「いい汗かきました」Ｌ堀田 
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チョメ   「いい時間を過ごせました」Ｌ山澤 
チョメ   「いい汗かいた。ファイト一発」Ｌ大和田 
チョメ   「流山で清掃奉仕に使う軍手を買ったところ SUICAで割引となりました」L田子 
チョメ   「今年も無事新米が穫れました」Ｌ野崎 
チョメ   「久しぶりに出かけることができてよかったです。楽しかった」Ｌ伊賀幸子 
チョメ   「・・・・・」Ｌ福井直美 
チョメ   「本日はお疲れさまでした」Ｌ高田亜希子 
チョメ   「清掃の後のビールは格別・最高。久しぶりに皆さんにお会いできてうれしいです♡」Ｌ伊藤晶美 
 
 

10月 18日（月）瀬戸口会長 千鳥ヶ淵戦没者墓苑奉仕会主催 

「戦没者秋季慰霊祭」に参列 
「今年は昨年に引き続き新型コロナの影響で私一人が代表して参列いたしました。陸海空自衛隊各幕

僚長、内閣官房長官、各省大臣（代理）そして小室さんとお会いした後の秋篠宮殿下、同妃殿下もご

臨席されました。東京葵ライオンズクラブの代表として参列させていただけることに身が引き締まる

思いがいたしました。また、1週間ほど前に清掃奉仕をしたことで会場はとてもきれいでした。」 
 

 
 
 

 

 

新コーナー「アンケート 私と東京葵ライオンズクラブ」① 

今回のメンバー  伊賀 則夫 L 

東京葵 LC に「入会してよかった」と思うことはどんなことですか？ 
①多くの友人を得ることが出来たこと。 
②ボランティアの喜びを知ることが出来たこと。 
③15 か所の葵の地域を夫婦で訪問する楽しさがあること。 
④国際大会やアジア大会があり、各国を訪問する機会に恵まれたこと。 

東京葵 LC で印象に残る思い出は？ 
①千鳥ヶ淵戦没者慰霊祭の厳粛な行事。 

ご自分のお仕事について教えてください。 
①銀座で一番大きな営業面積のクラブ経営を 45 年続けています。 

仕事でもプライベートでも、とくに PR したいことは？ 
①人とのお付き合いを大切にしたいこと。 
②メールアドレスが gekkoukamen の通り、弱者の立場を守りたいと思っている。 

 

それでは、11 月 11 日（木）16：30～ 11 月定例理事会・11 月第一例会で

お会いしましょう。 

編集・制作：東京葵LC 「PR 情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 


